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龐德表示與其他運動項目中的腐敗情況
不同的是，俄羅斯田徑使用禁藥的情

況已經實際影響到比賽場上的結果，並將
這一情況與國際足聯的涉貪醜聞相提並
論。
報告建議對5名俄羅斯運動員、4名教練

和1名官員終身禁賽，其中包括倫敦奧運會
女子800米金牌得主薩維諾瓦和銅牌得主
珀斯托戈娃。報告稱，由於國際田聯和俄
羅斯田協對於反禁藥工作不夠重視，使得
許多原本應該被禁賽的選手出現在倫敦奧
運會的賽場上，並因此讓倫敦奧運會蒙
羞；作為倫敦奧運會組委會主席的高爾
說：「我們會對此作出調查，如果發現
管理方面有責任，我們(會)採取行動。」

委員會建議禁出戰里奧
報告證實俄羅斯田徑協會存在大規
模使用禁藥問題，該獨立委員會建議
禁止俄羅斯參加2016年里約熱內盧奧

運會(里奧)田徑比賽。高爾在接受媒體的集
體電話採訪時說：「我將要求俄羅斯田協
對於所有的指控作出解釋，我也將要求國
際田聯理事會作出最後的決斷。」
今年8月剛接任國際田聯主席的高爾還

說：「我的本能還是鼓勵接觸，而非實行孤
立政策，但鑒於報告中說的大面積服藥行
為，我還是希望國際田聯理事會能要求(俄羅
斯田協)在本周(末)前作出答覆。」高爾再次
強調，如果針對俄羅斯田協的指控得到證
實，國際田聯將對他們處以禁賽處罰。
俄羅斯田協負責人熱利切諾克在接受美

聯社記者採訪時說，針對WADA獨立委員
會關於俄羅斯田徑運動員系統性使用禁藥
的指控，他們將維護自己的聲譽。他表
示，對俄羅斯田協實施禁賽處罰並不符合
「客觀」情況，因為該組織在今年早些時
候、也就是這些用藥事件發生之後，已經
更換了管理層。

■香港文匯報記者梁啟剛

即使史提芬居里(咖喱仔)打出
開季至今最差劣的一仗，其効力
的勇士周一仍以109:95力克來訪
的活塞，開季8戰全勝。目前勇
士是聯盟唯一的不敗之師，有望
追平球隊在1960/61年球季的開
季9連勝隊史紀錄。
今仗「咖喱仔」投籃18次，只
有7次命中，共取得22分，較其
季內平均每場12次命中稍為遜
色。勇士一直被活塞咬住不放，
直至比賽後段，後備後衛巴保沙
跟前鋒巴恩斯合共拿下12分，協
助勇士打出一段18:6的攻勢，繼
而鎖定勝局。
至於開季時因出現腦震盪而一
度休戰的澳洲「大個子」保格，
亦在今場復出，獲得8分和11個
籃板球，成功把活塞中鋒德拉蒙
壓制下來，令後者對拓荒者時的
29分和27個籃板球，大幅減至
14分和15個籃板球。

保格賽後直言：「你得放棄只
為自己『刷數據』。」勇士的暫
代教練禾頓更以「我們覺得己方
的第二梯隊是全NBA最佳」來形
容麾下副選球員。另外，德拉蒙
偕同火箭的夏頓當選為上周的
東、西岸最佳球員。

鄧肯控財務顧問累蝕錢
此外，馬刺主將鄧肯上周入稟

控告前財務顧問班克斯，指對方
累其在投資方面損失了數百萬美
元。據報來自阿特蘭大的班克
斯，曾要求鄧肯投資110萬美元
到一間化妝品公司，班克斯聲稱
必賺，但豈料該公司最終破產收
場，令鄧肯要求「回水」。事實
上，鄧肯早於今年1月已曾經入
稟，指班克斯的連串投資合共累
他損失逾2,500萬美元。

■香港文匯報記者
鄺御龍

NBA常規賽周三賽程
(香港時間周四開賽)

主隊 客隊
黃蜂 對 紐約人
魔術 對 湖人
76人 對 速龍
塞爾特人 對 溜馬
○鷹隊 對 鵜鶘
小牛 對 快艇
火箭 對 網隊
●灰熊 對 勇士
金塊 對 公鹿
帝王 對 活塞
拓荒者 對 馬刺

NBA常規賽周一賽果
溜馬 97:84 魔術
76人 88:111 公牛
鷹隊 107:117 木狼
金塊 108:104 拓荒者
帝王 88:106 馬刺
勇士 109:95 活塞
快艇 94:92 灰熊
○now678台9:00a.m.直播
●now635台9:00a.m.直播
註：直播時間以電視台公佈為準

「馬代」撤緊急狀態令 港足放心了

由世界反興奮劑機構(WADA)設立、前WADA主席龐德領銜的一個

獨立委員會，日前在日內瓦公佈一份針對田徑項目中使用禁藥的報

告。龐德稱，這份長達約350頁的報告僅僅是俄羅斯田徑界禁藥問題

的「冰山一角」。國際田聯主席高爾希望俄羅斯田協盡快就禁藥醜聞

作出答覆，如果發現他們的確「有組織」進行禁藥欺騙，整個俄羅斯田

協將可能被禁賽。

咸美頓盼巴西摘冠向冼拿致敬

體壇連線

國際刑警日前發表聲明，表示將支持
和配合由法國領銜的司法行動，對涉足
田徑禁藥醜聞的運動員和國際體育組織
官員展開調查。

國際刑警組織在聲明中稱，世界反興
奮劑機構特別設立的獨立委員會在對涉
藥醜聞進行調查時，向該組織的打擊毒
品部尋求協助，以協調涉及其中的多個
國家執法機構協同合作、信息共享，而

法方應邀主導了具體的司法行動。聲明
中說：「國際刑警組織目前與包括新加
坡在內的相關成員國司法機構協同合
作，在世界反興奮劑機構特別設立的獨
立委員會調查成果的基礎上展開全球範
圍內的調查和舉證，預計將在2015年
底由獨立委員會公佈全面的最終報告，
具體時間視進展而定。」

巴西奧組委決辦乾淨奧運
另外，里約奧組委在第一時間重申他

們將不遺餘力地維護2016年奧運會和
殘奧會的「乾淨」和公平。里約奧組委
新聞發言人安德拉達說：「里約奧組委
將不遺餘力地確保(舉辦)一屆乾淨的奧
運會，我們將與國際奧委會、國際殘奧
委會以及國際田聯一道保護乾淨的運動
員。」 ■香港文匯報記者梁啟剛

國際刑警介入調查

提前鎖定今季F1車手總冠軍的
咸美頓日前表示，希望在本周末可
以收穫職業生涯首個巴西站冠軍，
向已故巴西傳奇車手冼拿致敬。
在上月底的美國站，効力平治

車隊的咸美頓成功奪冠，提前衛
冕車手總冠軍，成就「三冠王」
稱號。雖然咸美頓與偶像冼拿一

樣三奪F1車手總冠軍，但在其職
業生涯中，從未登上巴西站最高
領獎台。

從未揚威聖保羅賽道
咸美頓說：「這(巴西)是在冼拿

家鄉的比賽，我從小就期待在聖
保羅比賽。每當我在那裡時，總

能感受到冼拿的存在。冼拿用了8
次機會才獲得巴西站冠軍，而這
站賽事我還從未贏過。如果我可
以在本周末打破這種局面，將是
我送給冼拿的敬禮，同時也是我
在今年賽事中的另一大亮點，因
此我會為冠軍拚盡全力。」

■新華社

徐德帥開肘被罰1萬元
港超球會東方昨日就隊中中場徐德帥於早前對夢

想駿其的港超聯賽中，向外借小將黃梓浩開肘的失
當行為，決定向徐德帥罰款1萬港元，而球會亦將
同等的金額(即合共2萬港元)捐予慈善機構；而徐德
帥亦向黃梓浩、東方足球隊球迷、隊友及教練致
歉，以及為自己的行為作出反省。 ■記者梁啟剛

永倫會長祝福潘志豪
潘志豪日前離開永倫轉投全職甲一球隊東方，惹

來球迷熱議，永倫會長許業榮昨日發出一封公開
信，表示百分百支持潘志豪轉為職業球員，認為對
方已屆34歲之齡，能獲高薪合約安定家庭是一件好
事，而且在全職訓練下，可以保持良好狀態，有望
回復當年的光彩。他又指潘志豪離隊對永倫影響
小，假若潘繼續留隊，明年只會是第6人或第7人，
球隊明年仍續以泰那為中心，配合新隊友及原有班
底和小將，將會是一支爭標球隊。 ■記者蔡明亮

勞証顯缺席藥檢罰停賽2年
香港三項鐵人勞証顯因2次未有按時約見香港禁

藥委員會人員，提供或收集尿液樣本接受藥檢，已
遭香港禁藥委員會處
罰停賽2年。勞証顯
在去年仁川亞運會坦
言目標是參加來年里
約奧運，可是現在違
反禁藥條例，被罰禁
賽2年，將無法如願
出征，已退役的前首
席鐵人李致和稱，目
前香港新鐵人上力，
羅亮添等有望爭取明
年奧運入場劵。

■記者潘志南
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勇士拔「塞」保全勝

■■以龐德以龐德((中中))為首的獨立委員會公佈一份針為首的獨立委員會公佈一份針
對田徑項目中使用禁藥的報告對田徑項目中使用禁藥的報告。。 新華社新華社

■勞証顯 資料圖片

■■薩維諾瓦薩維諾瓦((中中))贏得倫敦奧運女子贏得倫敦奧運女子800800米跑金牌米跑金牌。。路透社路透社

■■俄羅斯田協被控俄羅斯田協被控「「有組織有組織」」
進行禁藥欺騙進行禁藥欺騙。。 美聯社美聯社

■■高爾高爾 法新社法新社

■■俄羅斯田徑壇爆出禁藥俄羅斯田徑壇爆出禁藥
大醜聞大醜聞。。 路透社路透社

■■史提芬居里史提芬居里((左左))
是役表現在水準是役表現在水準
之下之下。。 美聯社美聯社

■■德拉蒙德拉蒙((左左))與保格爭與保格爭
搶籃板球搶籃板球。。 路透社路透社

■■咸美頓力爭在巴西站首次奪冠咸美頓力爭在巴西站首次奪冠。。資料圖片資料圖片

香港文匯報訊（記者潘志南）港足經過長
達11小時機程後安全抵達馬爾代夫，備戰明
日的世界盃外圍賽客場賽事。大戰當前，港
足獲得好消息，馬爾代夫昨晚宣佈解除緊急
狀態令，球隊毋須再擔心安全問題，可以專
心比賽，目的全取3分。
港隊抵達馬爾代夫後，昨晚進行到埗後首
課訓練。大軍出發前，馬爾代夫宣佈全國進
入緊急狀態，為期30日，令全港市民均替如
期啟程的港足擔心，不過，昨晚馬爾代夫宣
佈解除緊急狀態令，總統亞明發表聲明指
出，由於保安部隊保證，國內的局勢不再對
人民構成威脅，故緊急狀態令由當地下午5
時起解除，中場梁振邦在操練後表示：「我

們昨晚(前晚)已來到，其實我們見當地也不算
是很緊張的狀態，現在解除了會更加放心。
(這裡)感覺比香港熱，但大致沒有問題，因為
香港的夏天潮濕，和現在差不多。」

主席懶理贏國足5球言論
另外，日前有傳媒報道「足總主席梁孔德

宣言下周二(17日)對國家隊可以贏5球」的說
法，主席梁孔德一於懶理這個子虛烏有的報
道，他稱當日香港友賽緬甸完場時，曾說：
「如果下周二(17日)香港主場對國家隊又出現
這個賽果就好了！」他認為港隊即使增添3名
新入籍兵，就算主場比賽仍是處於下風。
他續透露近日忙於分別與警方、保安局和

足總內部場地部門舉行跨部門會議，為的就
是如何確保港足主場對國足的世界盃外圍賽
順利進行，包括香港和內地球迷的分座和保
安問題，更要評估旺角場接待近百名記者，
每一項都是考驗香港足總。

港足「B隊」友賽負飛馬

■港隊的溫俊（右）飛剷截
球。 郭正謙攝

■■港足昨日進行抵埗後首課操港足昨日進行抵埗後首課操
練練。。 足總足總FacebookFacebook圖片圖片

若證有組織欺騙
若證有組織欺騙

香港文匯報訊（記者 郭正謙）香港「B隊」為備戰周六舉行的港澳埠
際賽，昨晚就在風雨下與香港飛馬進行友賽，可惜以0:2落敗。
香港飛馬剛於內地完成集訓回港，狀態不俗，今仗精銳盡出，阿杜域

及利馬等外援正選上陣，而港隊則有李嘉耀、羅港威和梁冠聰兄弟等主
力披起飛馬球衣，結果香港飛馬憑藉黃俊皓及鄭禮騫的入球，以2:0擊敗
「B隊」。
受惠港足熱潮，這場友賽吸引不少球迷
入場，前南華足主羅傑承亦有到場觀賽。
港隊教練廖俊暉賽後表示：「可以看到球
員踢得很有鬥志，希望爭取表現獲得披起
港隊戰衣的機會。事實上『B隊』的內部
競爭亦非常激烈，球隊大部分球員仍然年
輕，經驗稍為不足，不過有拚勁，相信港
澳埠際賽可以踢出令人滿意的表現。」


